
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1376/2024 der FDP im Ortsbeirat betreffend Auswirkungen der der 
Haushaltslage auf die geplante Großsporthalle „Am großen Sand„ (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Steht die Stadt Mainz weiterhin zu den Plänen zur Errichtung der Großsporthalle? 
 
Die Stadt Mainz steht weiterhin zu den Plänen zur Errichtung einer Großsporthalle. 
 
 
2.  Welche Auswirkungen der aktuellen Haushaltslage auf die Zeitplanungen für Abriss und 
Neubau erwartet die Verwaltung? 
 
Das Projekt soll in die Haushaltsplanungen für 2026 mit aufgenommen werden und die Mög-
lichkeit der Inanspruchnahme von Fördermittel geprüft werden. Dadurch verschiebt sich die 
Maßnahme um ein Jahr. 
 
 
3. Bis wann kann die bestehende Halle nach aktuellem Stand für den Vereins- und Schulsport 
genutzt werden? 
 
Die Halle steht auch in 2025 den Schulen und Vereinen weiterhin zur Verfügung. 
 
 
 
Mainz, 07.11.2024 
 
gez. 
 
Günter Beck 


